

## 秋の吾野路を歩き、東郷公園の紅葉を楽しむ

実施日 11月18日(木) 参加者9名

11月の有志の会は江端さん担当です。行程は、吾野駅～東郷公園(昼食)～秩父御嶽神社  
往復で約3.5kmです。

**江端さん**：吾野の駅を降りると、空気が澄んでいて心地良いヒンヤリ感。

花曇りで歩くには最適な気温でした。山道を歩き東郷公園に着くと赤や黄色の紅葉が待っていた。もう少し日差しが欲しいところではあったが、自然相手に贅沢は言えない。昼食後の秩父御嶽神社は368の石段、急こう配である。少しでも急こう配を避けて、脇道沿いで登ろうと思っていたが、ところ会の女性陣はものともせず石段を一直線に頂上まで登り切った。

日頃鍛えた健脚ぞろい、案内人のつもりでいた小生は殿(しんがり)をやっとの思いで行った。神社参拝の後は、幸せの鐘を各自叩いて無事下山した。



東郷元帥の銅像の前で

**西嶋さん**：午後からの柔らかい陽射しが鮮やかな彩りを広げてくれて素晴らしい紅葉狩りでした😊

御嶽神社への階段もなかなかのものでした!!

西所沢でご苦労さん会も出来、楽しい一日で江端さん、有難うございました😊🙏



戸村さん：体調不良で一時は不参加と考えましたが復調したので参加、坂道は大変でしたが素晴らしい紅葉を見ながらの一杯、反省会での対面での一杯と天気にも恵まれた最高の良い一日でした。

田淵さん：久しぶりに東郷公園紅葉狩りに参加致しました。長い間外出がままならない日々でしたが、ご一緒に楽しみを分け合うお仲間が居てくれて感謝の気持ちです。三百段以上の石段をまるでトレーニングしているような息切れで登りきれた時達成感を味わいました（ヤッター）。

電車の中の会話から「タンパク質の摂取方法」を教えてください、竹田城への旅行計画まで元気印の楽しい会話でした。江端さんお世話になり有り難うございました。行楽には最高の天気にも恵まれ、芝生の上での昼食久し振りの車座、楽しく過ごせました。

小林さん：

高麗川の 清き流れや 冬もみぢ

本殿へ 磴三百の 小春かな

磴：読み とう 、 意味：いしだん

補足山本



山本：「牛に引かれて善光寺参り」という言葉がありますが、今回は「Kさんに引かれて秩父御嶽神社参り」でした。昼食後、368段の石段を避けて脇の道から頂上の秩父御嶽神社を目指す予定でしたが、K.Nさんが石段を登ると言うのでそれではと皆で石段を登ることにしました。一つ目の石段を登り切って息を切らし、やはり脇の坂道を行こうと決着したのですが、今度はK.Mさんが石段を登ると言うのです。う～ん！しかたない、皆で石段を登ることに決着。登った後はきつかった事を忘れ良かった、いい経験が出来たと皆満足でした。



階段の上の方に先行の女性陣



秩父御嶽神社前で（カメラは江端さん）